



Leni Breymaier

Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Aalen, 05.05.2021

Bezug:

Anlagen:

Breymaier: „Millionenförderung für das Solebad in Niedernhall“

„Das sind sehr gute Nachrichten für Niedernhall“, freut sich Leni Breymaier, die SPD-Betreuungsabgeordnete für den Wahlkreis Schwäbisch Hall – Hohenlohe gemeinsam mit der örtlichen SPD. Der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestags hat in seiner Sitzung eine Förderung für das Solebad in Niedernhall mit bis zu 2,5 Mio. Euro beschlossen. Damit trägt der Bund bis zu 29 Prozent der geschätzten Gesamtkosten von 8,5 Mio. Euro.

Mit dem Konjunkturpaket von Olaf Scholz zur Bekämpfung der Corona-Pandemie und dem Haushalt 2021 hat die Große Koalition insgesamt 800 Millionen Euro für das erfolgreiche Förderprogramm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ zur Verfügung gestellt. Nach einer ersten Tranche in Höhe von 200 Millionen Euro im September 2020, mit der deutschlandweit 105 Projekte gefördert wurden, folgte im März dieses Jahres eine weitere Tranche über 400 Millionen Euro, die weiteren 225 Projekten zum Startschuss verhalf. Mit der Entscheidung des Haushaltsausschusses am 5. Mai 2021 wurden nun in einer finalen Förderrunde 139 zusätzliche Sanierungsmaßnahmen in ganz Deutschland beschlossen, die eine Förderung vom Bund erhalten können. Die nun bereitgestellten 200 Millionen Euro lösen Gesamtinvestitionen in Höhe von 416 Millionen Euro aus, die häufig von lokalen Unternehmen umgesetzt werden und damit die regionale Wirtschaft unterstützen.

Wahlkreisbüro Berliner Büro

Silcherstraße 20 73430 Aalen	Platz der Republik 1 11011 Berlin
Telefon: +49 7361-5588093	Telefon: +49 30 227-75471
Telefax: +49 7361-5588095	Telefax: +49 30 227-70470
leni.breymaier.wk@bundestag.de	leni.breymaier@bundestag.de



Seit 2016 leistet der Bund mit diesem Programm einen wichtigen Beitrag zur Bewältigung des hohen Sanierungsbedarfs bei der kommunalen Infrastruktur, und unterstützt Städte und Gemeinden bei Investitionen z.B. in Ersatzneubauten von Turnhallen, Sanierungsmaßnahmen in Schwimmbädern, bei der Instandhaltung von Jugendhäusern oder dem Erhalt von bedeutsamen Kultureinrichtungen. Auf die Interessenbekundung vom Oktober 2020 waren rund 1.100 förderfähige Projektvorschläge eingegangen.

Die SPD Niedernhall freut sich mit der SPD-Abgeordneten: „Es ist großartig, dass Leni Breymaier sich erfolgreich für diesen Zuschuss einsetzen konnte. Das Solebad ist ein wertvoller Begegnungsort, das gerade in dieser Zeit Unterstützung benötigt“, so der SPD-Ortsvereinsvorsitzender von Niedernhall, Christian König.

„Das es nun mit dem Zuschuss geklappt hat ist ein gutes Zeichen für alle Schwimmer in der Gemeinde und alle die sich darin haupt- und ehrenamtlich engagieren“, ergänzt SPD-Fraktionsvorsitzende Bärbel Carle.

„Als Große Koalition und als SPD war es uns wichtig, die Kommunen bei ihren Sanierungsvorhaben nicht alleine zu lassen, gezielt und spürbar in die soziale Infrastruktur zu investieren, und damit den sozialen Zusammenhalt vor Ort zu stärken“, so Leni Breymaier abschließend.